



Hacienda

7 DÍAS

MinHacienda



Calificadoras de riesgo destacan la resiliencia económica y la estabilidad macroeconómica de Colombia.

Colombia avanza en la consolidación política de financiamiento de la economía popular y solidaria.

Más de 30.000 MiPymes han mejorado su productividad, calidad, encadenamientos e ingresos, con el apoyo del gobierno nacional.

20 organizaciones de base comunitaria fueron premiadas por sus propuestas innovadoras en la prevención del VIH.

Calificadoras de riesgo destacan la resiliencia económica y la estabilidad macroeconómica de Colombia.

Pese a que las calificadoras de riesgo Moody's y S&P Global revisaron la calificación crediticia de Colombia de Baa2 a Baa3 con perspectiva estable, y de BB+ a BB con perspectivas negativa, respectivamente, destacaron en sus informes la manera como existen varios factores estructurales que respaldan la resiliencia económica y la estabilidad macroeconómica de Colombia.

Moody's resaltó los contrapesos institucionales (legislativo y judicial), que limitan cambios drásticos en la política pública, contribuyendo a la continuidad de políticas económicas estables. S&P Global, por su parte, destacó la credibilidad y autonomía del Banco Central, así como su esquema de inflación objetivo y la flexibilidad **cambiaría**.

Colombia avanza en la consolidación política de financiamiento de la economía popular y solidaria.

El Grupo Bicentenario, la Superintendencia de la Economía Solidaria y la Unidad de Proyección Normativa y Estudios de Regulación Financiera (URF) informaron que han venido trabajando en diferentes frentes para consolidar la política de gobierno de financiamiento para la economía popular.

La estrategia busca exaltar y reconocer que sus actores tienen el potencial de contribuir a la superación de la pobreza, irrigar recursos que fomenten el emprendimiento, el desarrollo de proyectos productivos de baja escala y la reactivación de la economía, especialmente para los segmentos poblacionales menos favorecidos y tradicionalmente desatendidos.

Findeter cumple 35 años.

Hitos históricos en primer semestre para Fiduprevisora.

Más de 30.000 MiPymes han mejorado su productividad, calidad, encadenamientos e ingresos, con el apoyo del gobierno nacional.

Un total de 30.133 micro, pequeñas y medianas empresas han mejorado en aspectos estratégicos para el crecimiento de su productividad, calidad, sostenibilidad, encadenamientos y ventas desde agosto de 2022.

Así lo muestra el balance del apoyo al tejido empresarial del país que ha brindado el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de Colombia Productiva, a propósito del Día Mundial de la MiPymes, que se celebra este 27 de junio.

20 organizaciones de base comunitaria fueron premiadas por sus propuestas innovadoras en la prevención del VIH.

ENTerritorio S.A., el Mecanismo Coordinador de País (MCP), la Cámara de la Diversidad y El Fondo Mundial celebraron la premiación de las 20 organizaciones de base comunitaria seleccionadas en el Concurso ConVIHve 3.0 – 2025, destacadas por sus propuestas innovadoras en prevención combinada del VIH con enfoque territorial y poblacional.

Estas organizaciones, provenientes de 13 ciudades del país, presentaron estrategias sostenibles centradas en el autocuidado, la reducción del estigma, el acceso al diagnóstico y la promoción de servicios para hombres que tienen sexo con hombres y personas migrantes venezolanas, poblaciones priorizadas por su situación de vulnerabilidad y el enfoque del proyecto de VIH.

Findeter cumple 35 años.

La Banca de Desarrollo Territorial, Findeter cumplió 35 años y para celebrarlos anunció la vinculación de nuevos intermediarios financieros como cooperativas de ahorro y crédito, cajas de compensación y fondos de empleados lo que permitirá fortalecer la inclusión financiera gracias a su rol estratégico para llegar a más segmentos de la economía especialmente la popular.

En la celebración se anunció que se tendrán recursos adicionales para seguir financiando proyectos que impulsen la transición energética justa, la profundización de la descentralización y la reducción del déficit habitacional en Colombia (tanto cualitativo como cuantitativo).

Hitos históricos en primer semestre para Fiduprevisora

Por una parte, en la gestión de obras por Impuestos, FIDUPREVISORA logró una asignación récord de más de 511 mil millones de pesos, la cifra anual más alta registrada desde la implementación de este mecanismo en 2018.

Por otro lado, los Fondos de Inversión Colectiva administrados por FIDUPREVISORA superaron los \$7 billones en recursos, consolidándonos como uno de los actores de mayor crecimiento en el país en materia de administración de fondos.



Hacienda

